# Antrag Nr. 03-O-02-0020 SPD-Fraktion

#### **Betreff:**

Überwachung des 30 km/h-Bereiches Blücherstraße/Blücherschule

#### **Antragstext:**

## **Antrag der SPD-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, im Abschnitt der Blücherstraße, die auf 30 km/h begrenzt ist (zwischen Eingang Blücherplatz und Scharnhorststraße vor der Blücherschule) die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung regelmäßig zu überprüfen.

### Begründung:

Es mehren sich die Klagen über häufige Geschwindigkeitsüberschreitungen an besagter Stelle, die nicht nur für die Schulkinder eine dauende Gefahr bedeuten. Da in der Blücherstraße 12/14 (alte AOK) ein regelmäßiger Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren eingerichtet ist, sind auch ältere Menschen von rücksichtslosen Autofahrern bedroht, da sie zur Erreichung dieses Mittagstreffs oft darauf angewiesen sind, die Blücherstraße an dieser Stelle zu überqueren. Durch ihr Alter haben sie nicht selten die körperliche Behändigkeit verloren, drohender Gefahr durch zu schnelle Autos flink ausweichen zu können.

Die regelmäßige Radarkontrolle wird -so hoffen wir- mäßigend auf geschwindigkeitsvernarrte Autofahrer einwirken.

Wiesbaden, 30. November 2018

Schickel